

34 remagen indigo night



Ricarda Heller, Jahrgang 1961 und Mutter von 6 Kindern, arbeitet mit großer Hingabe und Freude als Lehrerin. Als Künstlerin ist das Fach Kunst für sie Berufung, als gewitzter Geist unterrichtet sie auch Deutsch und als Reiki-Meisterin und Spirituelle Beraterin ist ihr Ethik ein besonderes Anliegen. Letzteres ist gerade in der heutigen Zeit des Umbruchs und der Integration zur Balance in unserer Gesellschaft ein in den Lehrplänen mangelhaft integriertes Bildungsziel. Seit ihrer Kindheit interessiert sich Ricarda Heller für mystische Themen, auch über persönliche Erfahrungen, und beschäftigt sich intensiv mit kreativem Ausdruck in Wort und Bild.

Nach dem Vortrag ist wie immer bei einem kleinen Imbiss und Getränken Gelegenheit zum Austausch mit der Referentin und untereinander.

Montag
24 | 09

Kinder der neuen Zeit

Mit einem Blick auf den Umbruch und die Chancen unserer Gesellschaft in einer wirklich besonderen Zeit eröffnen wir die Herbstveranstaltungen im REMAGEN-Campus. Wer sonst als die Kinder werden unsere Zukunft prägen, mit ihren Visionen und Fähigkeiten die Gesellschaft verändern. Ich freue mich sehr, für dieses hochaktuelle Thema eine Referentin gefunden zu haben, die in JEDER Hinsicht besondere Erfahrungen und Einblicke mitbringt und uns diese auch in besonders lebendiger Weise vermitteln kann:

Ricarda Heller ist selbst Mutter von 6 Kindern, die in der Zeitenwende des Jahrtausends geboren wurden, und erlebt andererseits die Kinder dieser Zeit in der Arbeit mit ihnen an der Schule. Sie hat sich seit 1995 durchgängig mit Zahlenmystik und ihren realen Ausprägungen beschäftigt und lädt uns als Einstieg in das Thema ein, eine Reise in die Welt der Numerologie zu machen, um uns die von ihr gewonnenen Blickwinkel als Anregungen und Inspirationen zu vermitteln.

Nach diesem spannenden Exkurs wird sie uns mit Berichten und Erlebnissen aus ihrer Arbeit in das Denken und Fühlen der Kinder unserer heutigen Zeit führen, Fragen und Antworten finden zu den großen und kleinen Problemen bei der Veränderung unserer Gesellschaft. Der Vortrag wird sich keiner Präsentation bedienen, sondern auch auf persönlichem Dialog aufbauen. Er wendet sich deshalb nicht nur an Eltern, Pädagogen und Großeltern, sondern ist ein Angebot und Aufruf an uns alle, themenbezogen inspirierende Sichtweisen und neue Blickwinkel zu entdecken und die Kinder der Neuen Zeit als wertvolles Bindeglied zwischen der analogen und der zunehmend digitalisierten Welt zu erfahren.

remagen
campus
VERANSTALTUNGEN 2018

Tag: Montag, 24. September 2018
Ort: Lichthaus REMAGEN, Neumarkt 35 - 37, 50667 Köln
Beginn: 19 Uhr (Einlass ab 18.30 Uhr)
Beitrag: € 20,- (Abendkasse), inkl. Getränke + Imbiss
Anmeldung per Mail: h.remagen@remagenlicht.de